

# 彼方小だよ！

児童数配布

富田林市立彼方小学校

令和 5 年 12 月号

## 最後までがんばる子

今年も、あと残り1ヶ月となりました。振り返ると、長かった「夏」から急に「冬」へと変わり、「秋」を感じにくかったように思います。もう少し「秋」を感じられたら、よかったのですが・・・

先日は、保護者の皆さまには、ご多用な中、日曜参観、個人懇談にお越しいただき、ありがとうございました。個人懇談では、限られた時間でしたがお話しさせていただき、とても有意義な時間となりました。また、日曜参観後のお迎え訓練につきましても、保護者の皆さまにご協力いただき、緊急時に向けた実践的な訓練となりました。重ねてお礼を申し上げます。

さて、12月5日（火）、昨年に引き続き、川西大橋より少し北の南河内サイクルラインを使用して、持久走大会を行います。そのため、休み時間になると、子どもたちは運動場のトラックを元気に走っています。中には、走っていて暑くなったのか、タンクトップや T シャツで走る子どもも見られます。（「寒くない？」と聞くと「ぜんぜん！」と元気に教えてくれます）自分の体調に合わせ、自分のペースで走っている姿はとても素敵です。これだけ多くの子どもたちが、休み時間に運動場を走る姿は、なかなか見られません。持久走大会に向けて、「最後までがんばる子ども」の姿、まさに、彼方小学校の「めざす子ども」です。大会当日も、今までの練習の成果を存分に発揮して、「最後までがんば」ってほしいと思います。

### 「オーサービジット」（12月11日実施）について

「オーサービジット」は大阪府が実施している事業で、「本の作家（オーサー）が、府内学校園を訪問（ビジット）して、本の楽しさを伝える事業」（大阪府 HP より）です。

今年度応募したところ、本校に「おかだだいすけ」さんが来ていただけることとなりました。おかださんは、「すし職人歴 26 年（2023 年現在）。これまでのすし職人としての経験や知識をいかし、生きものが食べものになるまでを突き詰めるために、釣り、素潜り、スキューバーダイビングをして、食材のホームグラウンドに入り込み、現在は「すし作家」として海、魚、すし、海藻にまつわる様々な活動（後略）」（大阪府 HP より）をされておられます。どのような話をしていただけるのか、とても楽しみです。おかださんに来ていただけることで、少しでも本に興味をもってもらえれば、うれしく思います。